
7 Pièces

150 m²

Réf. 2572L

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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LE CANNET.  Nichée  sur  les  hauteurs  du  Cannet,  à  quelques  minutes

du centre de ville de CANNES, magnifique villa rénovée d'une superficie

habitable  d'environ  150  m².Située  au  calme,  la  maison  construite  sur

deux niveaux comprend une entrée, un vaste salon-salle à manger, un

bureau,  une  cuisine  indépendante  entièrement  équipée  avec  un

lave-vaisselle et un frigidaire américain.La pièce de réception ouvre sur

une  belle  terrasse  de  300  m²  aménagée  en  salon  et  salle  à  manger

d'été  avec  BBQ.Entourée  de  plantes  méditerranéennes,  la  terrasse

bénéficie d'un spa et d'un putting green.Pouvant accueillir ...

LE  CANNET.  Nestled  on  the  heights  of  Le  Cannet,  a  few  minutes  from  the  city

center  of  CANNES,  magnificent  renovated  villa  with  a  living  area  of  around  150

m².Located in a quiet area, the house built on two levels includes an entrance hall,

a  large  living-dining  room,  an  office,  a  fully  equipped  independent  kitchen  with  a

dishwasher and an American fridge.The reception room opens onto a beautiful 300

m²  terrace  converted  into  a  living  room  and  summer  dining  room  with

BBQ.Surrounded  by  Mediterranean  plants,  the  terrace  has  a  spa  and  a  putting

green.Able to accommodate 7 people, it has a master ...

CROISETTE PROPERTIES

45, boulevard de LA CROISETTE - 06400 CANNES
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